



Schüler Andreas Springl, Simon Maier, Christopher Zirknitzer und Kustos Premm (kl. Bild)

Kreative Schüler vom Holztechnikum Kuchl

Einzigartiges Mühlrad aus Lungauer Holz

200 Jahre alt ist die Stampfmühle nahe der Burg Mauterndorf, die 1982 von Wernfried Gappmayer und Helfern errichtet wurde. Der zuständige Verein plante eine Erneuerung und wurde in Kuchl fündig.

Es war der Holztechnikum-Schüler **Jakob Pfeifer** (Enkel von **Franz Premm**, Obmann des Lungauer Landschaftsmuseums und Kustos der Mühle), der 2016 das Projekt einreichte. Die Schüler **Simon Maier**, **Andreas Springl** und **Christoph Zirknitzer** haben unter der Leitung der Fachlehrer **Wilfried Urba-**

nek und **Christian Binggl** das alte Mühlrad nach Kuchl gebracht und eine neues mit Lungauer Lärchenholz nachgebaut. Am Donnerstag wurde das 2,90 Meter hohe Rad zur Mühle gebracht und eingebaut – sehr zur Freude von Kustos Premm, der an diesem Tag auch seinen 70er feierte.



Fotos: ROLAND HOLITZKY

Klassenvorstand **Wilfried Urbanek** bei der Justierung.